

<b>Antrag</b>  SPD Ortschaftsratsfraktion  vom 22.07.2020	<b>Gremium</b>  <b>Termin</b>  <b>TOP</b>	Öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Wolfartsweier  15.09.2020  3
<b>Anbinden von Wolfartsweier an das Karlsruher Winterradnetz</b>		

### **Antrag:**

Wir beantragen, beim Amt für Abfallwirtschaft, die drei Hauptradwege, die entlang der Wettersteinstraße und des Hausengrabens durch den Oberwald nach Karlsruhe führen, an das Karlsruher Winterradnetz anzuschließen. Verbunden werden soll das Teilstück des Winter-Radnetzes Steinkreuzstraße mit den drei als Hauptradwege genannten Anschlussstellen: Ottostraße Ecke Edgar-Heller-Straße, Wasserwerkstraße (Wasserwerkbrücke) sowie Holderweg Ecke Herrenalber Straße (siehe Mobilitätsportal <https://mobilitaet.trk.de/portal.html?city=Karlsruhe&theme=winterbike>)

### **Sachverhalt:**

Aus Umweltbewusstsein wird der PKW immer häufiger durch umweltfreundlichere Alternativen ersetzt. Leider kam es zur Corona-Krise, was auch den Öffentlichen Verkehrsmitteln wie Bus und Bahn die Attraktivität nahm. Somit nehmen viele für den Weg zur Arbeit, zum Einkaufen oder für Freizeitaktivitäten das Fahrrad sowie das Pedelec um in den Karlsruher Kernstadtbereich zu kommen.

Ins Besondere für die Bergdörfer Wettersbach und Wolfartsweier sind hier die im Antrag genannten Streckenabschnitte die am meisten genutzten Verbindungen zwischen Wolfartsweier und dem Karlsruher Kernstadtbereich.

Für die Sicherheit der Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer, die sowohl von den Bergdörfern durch Wolfartsweier fahren, als auch denen, die aus Wolfartsweier kommen, muss auch in den Wintermonaten eine sichere Verkehrsanbindung zur Karlsruher Kernstadt zur Verfügung gestellt werden.

Stellvertretend für die SPD OR-Fraktion:  
 Mirko Hoffmann, Stefanie Becker, Tino Huber